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Tornquist cerró los carnavales a puro ritmo

El Intendente Sergio 
Bordoni inauguró un 

nuevo período de 
sesiones en el HCD.

Bordoni recibió al ministro 
Nicolas Kreplak, quien 

entregó una ambulancia 
para Tornquist



MUNICIPALIDAD DE TORNQUIST
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 1/23

SEGUNDO LLAMADO
Llámese a Licitación Pública: 

CONSERVACION Y RESTAURACION DEL PORTAL DEL 
CEMENTERIO DE SALDUNGARAY – ARQ. SALAMONE 

DISTRITO DE TORNQUIST
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 EXPEDIENTE Nº 017/23.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 60.069.317,26.-

 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras, 
Sarmiento Nº 53 – Tornquist. Desde el día 6 de marzo 
hasta el día 10 de marzo de 2023 inclusive de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 60.069,32.-

 APERTURA DE SOBRES: 15 de marzo de 2023 a las 10 hs. 
en la Oficina de Compras.-

Kicillof en Sierra: 

“La provincia de Buenos Aires esta avanzando y 
eso requiere inversiones en todos los rincones”

l Gobernador Axel Kicillof participó 
de una nueva conferencia de verano, 
y habló de varios temas, luego de 
mantener por la mañana una reunión 

con representantes de comercios, industrias, 
servicios y espacios turísticos de Tornquist 
y la región para dialogar sobre proyectos y 
necesidades de cada sector.

Temporada Récord en Turismo

 “Durante toda esta temporada 
continuamos con algo que iniciamos hace tres 
años que son las conferencias semanales de lo 
que es el verano turístico”. “Esta es la novena 
temporada y teníamos un desafío bastante 
exigente que era igualar al menos la cantidad de 
turismo que se produjo durante la temporada 
pasada, algo difícil, tuvo los condimentos de 
ser la del fin de la pandemia y las limitaciones 
de irse a otros países, eso contribuyó a que sea 
una temporada récord”. “Para lograr igualar al 
menos ese objetivo, que no es una cuestión 
de competencia, sino más bien una política 
de estado en que todos aquellos que quieran 
hacerlo tengan diferentes opciones para todos 
los bolsillos”. 

 “Hoy ya contamos con las estadísticas 
hasta fin de la semana pasada y no solo hemos 
alcanzado el numero récord, sino que lo hemos 
superado en un 8%, hemos tenido en toda 
nuestra provincia un total de 15 millones de 
visitantes”. 

 “Estos encuentros son por un lado 

conferencia de prensa para celebrar, para 
poner en valor el esfuerzo que hemos hecho 
desde el gobierno provincial con el operativo 
de sol a sol, la inversión en infraestructura, 
los créditos de todo tipo, con recreo en la 
provincia, la propuesta cultural que se hizo 
desde nuestro instituto cultural, todo esto para 
sostener una temporada inclusiva al alcance 
de todos y por supuesto con la cuenta DNI del 
banco de la provincia  Buenos Aires luego de 
consagrarse como la primera billetera digital de 
la República Argentina, después de haber sido 
premiada en Londres como la mejor aplicación 
financiera para la pandemia, conseguimos 
con un esfuerzo del banco y del gobierno que 
haya descuentos específicos para los turistas y 
además descuentos para el comienzo de clases 
en útiles”. 

 “Para que tomen nota, aquellos que no les 
gusta tanto la discusión y no quieren caer en 
chicanas vamos a hablar de números, 30% mas 
que la ultima temporada de Vidal y Macri”. 

Reunión con empresarios, 
productores y cooperativas

 “ Tuvimos una prolongada reunión con 
empresarios, emprendedores, cooperativas que 
se dió acá en Tornquist donde hemos estado 
discutiendo y evaluando diferentes aspectos 
de la vida productiva de nuestra provincia, de 
la localidad, del partido y nuestra región ¿Por 
qué lo hicimos? Para poner en valor todo lo que 
hemos hecho, en términos y materia de oferta 
eléctrica, en infraestructura vial, lo que hicimos 

en escuela, en salud y las necesidades de los y 
las trabajadoras”. 

 “Hay un factor común, aquellos municipios 
del interior de la provincia son 100 de los 135 
y aquellos que tienen producción rural sucede 
algo muy injusto, por ejemplo aquí tenemos 
una cuenca lechera que se produce, se genera 
la actividad y después no hay elaboración en 
origen”.

 “Cuando hablábamos en otra época de 
industrializar la ruralidad, muchos no 
entendieron bien de que se trataba, pero 
simplemente es esto, se produce la leche, carne, 
miel y diferentes productos de la actividad rural 
y primaria del llamado campo y después buena 
parte de la agregación del valor y ese trabajo se 
logra por inversión de capital, eso no se puede 
hacer en las localidades, entonces uno observa 
con incomodidad como a veces la leche que 
se produce en el interior de nuestra provincia 
tiene que transitar cientos de kilómetros de 
nuestras rutas para ser industrializada”.

 “Nosotros necesitamos que en nuestro 
interior y también en el conurbano haya una 
enorme inversión en infraestructura social 
básica, que haya inversión y posibilidades de 
créditos para la producción”. 

Universidades

 “Tambien que en todos los distritos de 
la provincia de Buenos Aires, yo se que para 
algunos esto es populismo, vamos a poner 
universidades o centros universitarios en toda 
la provincia de Buenos Aires”. 

 Política sobre parque industriales e 
instalación de empresa que era en parque 
industrial de Tornquist, con subsidio de 30 
millones de pesos.

 “Es muy importante en una política de 
planificación y desarrollo industrial, los parques 
industriales, nosotros tenemos 190 parques en 
la provincia de Buenos Aireas y hemos estado 
ayudando a través de un programa que se llama 
arriba parques para que puedan generar su 
infraestructura, para que puedan generar los 
estudios y los análisis para que se regularice la 
situación en cada una de ellos, hemos estado 
asistiéndolos para que les lleguen los servicios, 

los caminos, rutas y para que estén con mayor 
disponibilidad, esta industria de la que hablaba 
se va a radicar en el sector industrial planificado 
acá en Tornquist y también en esta localidad 
hubo también un subsidio para las empresas 
y dueños para que puedan producir mas y que 
den trabajo”. 

 “Teníamos dos tramos ya de este programa 
arriba parques y hoy estamos anunciando una 
inversión de mas de mil trecientos millones 
de pesos para seguir trabajando en todos los 
parques industriales”. “Necesitamos también 
la posibilidad de que en todas las regiones de 
la provincia no sea una cruz haber nacido lejos 
de donde están las universidades y empresas, 
tenemos que generar un desarrollo equilibrado”. 

 “La provincia de Buenos Aires esta 
avanzando, eso requiere inversiones en todos 
los rincones de la provincia, por eso se trata 
de una cuestión de integración territorial, de 
valor agregado, de empleo y trabajo de calidad, 
igualdad de oportunidades, pero se trata 
también de una cuestión básica de justicia 
social, es una provincia que cada vez integra 
más”.  “Vamos a seguir luchando para que les 
devuelvan a nuestra provincia y a todas, lo que 
les corresponde y es nuestro”. Finalizó
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ste viernes, el intendente 
Sergio Bordoni recibió en 
Tornquist al ministro de Salud 
de la Provincia de Buenos 

Bordoni recibió al ministro Nicolas Kreplak, 
quien entregó una ambulancia para Tornquist

Aires, NicolasKreplak, quien entregó 
de una ambulancia 0km que será 
destinada al Hospital Municipal ‘Dr. 
Alberto Castro’.
 La entrega de la unidad tuvo lugar 
en el nosocomio y fue en el marco de 

tensiómetro, estetoscopio, flumiter 
con frasco, un kit de primeros auxilios, 
y otro de herramientas.
 “La urgencia ameritaba que 
esta ambulancia estuviera lo antes 
posible en Tornquist, y es así como 
lo organizaron y lograron; por eso, 
gracias a Nicolás -Kreplak- y a todo 
su equipo de trabajo.  Esto es una 
realidad que lo hace un gobierno 
presente como el del Gobernador Axel 
Kicillof, que da soluciones inmediatas”, 
expresó Bordoni.
 “Estamos más que agradecidos 
porque la gente del distrito necesita 
este tipo de movilidad y es la primera 
vez, que yo recuerde, que llega una 
ambulancia de este tipo que; como 

la visita del funcionario bonaerense a 
la localidad cabecera, junto al Jefe de 
Gabinete del ministerio, Dr. Salvador 
Giorgi, y el titular de Región Sanitaria 
I, LaurianoAlimenti.
 El vehículo es una Mercedes Benz, 
GT-SPRINTER 316 CDI FURGON 3665, 
modelo 2022, y está valuada en 12 
millones de pesos. Fue adaptada para 
la realización de traslados de baja y 
mediana complejidad, y equipada con 
aportes de la Nación.
 En su interior, cuenta con: camilla 
con tabla, un tubo de oxígeno 
ultraliviano de 415 lts de transporte, 
y otro de oxígeno central de 1 mts. 
cúbico, con manómetro ultraliviano 
y central, silla de ruedas plegable, 

dicen los choferes ‘es un fierro que 
no nos va a dejar a pie’, y esperemos 
seguir recibiendo cosas importantes 
para nuestro distrito y sobre todo para 
el área de salud, donde hemos hecho 
un vuelco de 180 grados”, añadió.
 Por su parte, el ministro manifestó: 

“Es la ambulancia 103 que entregamos 
y es parte de la recuperación del 
sistema de salud. Entendemos a 
los hospitales como un sistema 
y la ambulancia es cada vez más 
importante. Si alguien de cualquier 
localidad tiene una necesidad, la 
ambulancia es su herramienta de 
la salud; y cuando necesitamos alta 
complejidad, es la derivación”.
 “Con estas acciones, se garantiza 

el derecho a la salud. Pero las 
ambulancias no sirven de nada si no 
está la labor de los trabajadores de la 
salud y de la comunidad, que defiende 
el derecho a la salud”, agregó.
 Luego del acto, del que también 
participaron la Secretaria de Salud, 
Noelia Baier, la Directora del Hospital, 
Cecilia Conti, el chofer Maximiliano 
Bedouret, el exdiputado Gabriel 
Godoy y el Director del Distrito 19 de 
Vialidad Nacional, Gustavo Trankels, 
los funcionarios realizaron una 
recorrida por el centro de salud y 
mantuvieron una reunión.
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El Intendente Sergio Bordoni inauguró un 
nuevo período de sesiones en el HCD.

l jefe comunal habló por espacio 
de media hora, donde hizo un 
repaso de su gestión y de los 
proyectos a ejecutar el presente 

año.

 Este miércoles, quedó inaugurado 
el Periodo 2023 de sesiones ordinarias 
del Honorable Concejo Deliberante de 
Tornquist.

 La apertura estuvo a cargo del 
intendente Sergio Bordoni, quien 
estuvo acompañado por gran parte 
de su gabinete. El jefe comunal habló 
por espacio de 30 minutos, donde hizo 
un repaso de su gestión y adelantó 
proyectos a ejecutar durante el presente 
año.

A continuación, los conceptos que dejó:

 “Hoy se inicia un nuevo inicio 
legislativo en casi todo el país y tal vez 
sea la ultima vez que me dirija en este 
recinto como intendente hacia todos 
ustedes. Voy a hablar de lo que fue poder 
gobernar en un distrito difícil, donde hay 
mucha cantidad de localidades, muy 
distinto a lo que es Capital Federal o 
el Conurbano de Buenos Aires, donde 
las distancias por camino de tierra 
desde Chasicó a Saldungaray son 120 
kilómetros y donde las necesidades 
de la gente, con la que estamos en 
deuda, son varias. Lamentablemente 
no hemos podido solucionar un tema 
importantísimo, como es el habitacional, 
es una deuda pendiente que tengo con 
todo el distrito”. 

 “Quiero agradecer a la gente que 
fue parte desde mi asunción como 
intendente, hasta cuando empecé en 
política en 2009, donde éramos pocos y 
donde siempre estuvo la presencia de mi 
familia, que hasta el día de hoy me sigue 
acompañando. Hace pocos días tomé 
vacaciones y recién llegado a Villa Carlos 
Paz, se me incendia el distrito, pareciera 
que fuese a propósito, que esperó que 
me fuera para que se incendiara”. “Me 
siento orgulloso, estuvo Belén Ladigan a 
cargo de la intendencia, quien se manejó 
con mucha prudencia y capacidad, 
acompañada por un gabinete y de una 
Provincia de Buenos Aires que se manejó 
como nunca; es la primera vez que en 
cuatro o cinco días teníamos un incendio 

totalmente apagado, y eso se debe a un 
Estado presente”.

Repaso de las obras 
concretadas en 2022

Sierra de la Ventana

 “Está a punto de firmarse el convenio 
y licitarse la obra de construcción de la 
terminal de ómnibus. El proyecto de 
cloacas está en la DIPAC, donde están 
evaluando si siguen con esa planta 
depuradora que se empezó en el 2014 
o van plantas modulares, que para mi 
sería lo mas conveniente. Vamos a hacer 
un mejoramiento en la plaza, se van a 
cambiar todos los juegos. El galpón de 
reciclado está en ejecución. En la red de 
agua, se hicieron nuevas perforaciones. 
Se arregló el sistema de 500.000 litros 
de la cisterna de que se hizo en San 
Bernardo, la que se instaló en 2012, que 
perdía por todos lados y se reparó a 
nuevo”.

 “Lo que tiene que ver con la pileta 
climatizada, estamos a la espera de la 
creación del nuevo CEF para Sierra de 
la Ventana para darle intervención a la 
piscina climatizada de esa localidad”

Saldungaray 

 “Para el portal del Cementerio, se 
presentaron dos empresas, una de 
ellas de Pellegrini, pero no presentó la 
documentación como se debía y quedó 
afuera de la licitación; y la segunda 
empresa es de Punta Alta pero estaba 
muy por encima de los costos; por lo que 
se hizo un segundo llamado y en días se 
va a tener con exactitud qué empresa 
ganó, por qué monto y cuando empieza”.

 “Se hizo el cambio de corralón, 
llevándose a los galpones del ferrocarril; 
hubo que hacer perforaciones nuevas, 
sanitarios y la matera para poder 
trasladar a todos los empleados que 
trabajan en el lugar”. 

 “Con el FIM 2023, que son 154 
millones de pesos, se proyectó hacer una 
pileta en la localidad, que tiene que estar 
construida antes que llegue la temporada 
estival. Continúan en ejecución las 29 
viviendas y se está trabajando para la 
creación de un nuevo establecimiento 

educativo de la Escuela N° 4, del cual ya 
está el proyecto.  Además, en la Escuela 
N° 2 se cambió todo lo que es ventanas y 
se están haciendo dos aulas más”. 

Villa Ventana 

 “Se realizó el mejoramiento de 
la plaza y lo más importante para la 
localidad es la ampliación de la planta 
de BAGSA; hoy tenemos la posibilidad 
de darle a los habitantes la solución para 
que puedan tener gas de GLP, asi que se 
van a instalar de dos a tres zeppelin, por 
lo que 170 familias podrán acceder a la 
red”. 

 “En educación, se terminó hace 
pocos días el Jardín 906”. 

 “La Escuela Agraria sigue avanzando 
a gran ritmo, hemos tratado en lo posible 
de ayudar a todos los que están haciendo 
las escuelas, sobre todo los contratistas 
porque a veces los tiempos se demoran y 
con el Fondo Educativo hemos ayudado 
a que eso se logre”. 

Chasicó

 “Seguimos con el proyecto de 
repavimentación del acceso por Ruta 35”.

La Gruta

 “Se está haciendo el agua corriente, 
millones de años prometida y hoy es una 

realidad”. 

Tornquist 

 “Con el FIM 2022 vamos a hacer 
pavimentos, pero tres licitaciones 
quedaron desiertas, por lo que se cambia 
el proyecto para no hacer asfalto porque 
realmente las empresas te extorsionan; 
hace pocos días apareció una firma 
que hace pavimento articulado, con 
un precio mucho más económico que 
el asfalto: una cuadra de asfalto son 8 
millones de pesos y una cuadra hecha 
con articulado son 6.442.000 pesos. 
¿Cuál es la diferencia? El articulado es 
mejor pero la contra es que tenemos 
18 días una cuadra parada, se demora 
mucho más”.  

 “Desde el 2006 había quedado parada 
una pileta que iba a ser climatizada y, si 
Dios quiere y se alinean los planetas, 
para el 17 de abril se va a inaugurar y 
será un orgullo para todo el distrito”. 

 “Hicimos reformas habitacionales 
en el hospital municipal; estamos 
continuamente trabajando en lo que 
es salud, alguno tuvo la mala suerte de 
estar ahí y ha visto todas las reformas”. 

 “El hogar Saavedra Lamas va a ser 
restaurado en toda su fachada externa 
con un subsidio que hemos conseguido 
de Desarrollo Social; adentro se ha 
reformado y arreglado todo también”. 

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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 “Con respecto al parque industrial 
(SIP), la Cooperativa Eléctrica de Tornquist 
va a comenzar con el soterramiento 
de la línea de media tensión que nos 
impedía agrandar el parque, porque 
no lo habilitaban debido a que era muy 
peligrosa para la ampliación; será una 
inversión de 30 millones de pesos y ya se 
gestionaron otros 60 millones de pesos 
más para hacer articulado dentro de los 
bulevares del predio”. 

 “En cuanto a las cuadras del centro 
de asfalto, hay arterias intransitables, 
sobre la General Paz es imposible andar, 
eso se hará a través del ‘Argentina Hace’, 
por ahora la primera licitación será con 
pavimento común para hacerlo rápido”. 

 “Se cambió íntegramente el techo 
del geriátrico municipal, se nos llovía 
por todos lados, una inversión muy 
importante ¿Por qué hago hincapié en 
esto? Si llegar haber otra gestión de mi 
gobierno, mi idea es hacer un geriátrico 
municipal nuevo y ampliarlo”. 

 “Se hizo una pista de atletismo, 
hoy podemos decir que tenemos una 
pista impresionante, iluminada y con 
una pista bien marcada”. “Hoy sería 
imposible tener la contención social que 
hacen los clubes, ellos son una pata mas 
de cualquier Ejecutivo Municipal, hay 
que seguir trabajando en esa dirección, 
es muy meritorio el trabajo social que 
hacen”. 

 “Un día se nos presentaron unos 
niños en el despacho, querían una pista 
de skate, se harán dos, una en Tornquist 
y otra en Sierra de la Ventana”. 

 “Ya están las licitaciones para 
cincuenta lotes del PROCREAR, red 
eléctrica, de gas, de agua y vial, eso con 
un valor de 93 millones de pesos por el 
70% y el resto lo pone el municipio de 
Tornquist para llegar al 100%. Estamos 
al anticipo financiero de las 32 viviendas 
que en breve van a comenzar, ya están 
licitadas y fueron adjudicadas al Grupo 
Marco. También están en carpeta las 
10 viviendas del Plan Buenos Aires que 
quedaron inconclusas del año 2014”. 

 “Hace menos de un mes fuimos 

atendidos en La Plata por Diego 
Menéndez, quien se comprometió y ya 
se está mandando la documentación 
para 40 nuevas viviendas para el 
Sindicato de Trabajadores Municipales 
y en el día de hoy estuve reunido con 
SUTEBA y van a evaluar si van por Nación 
o por Provincia”. 

 “Hoy, después de treinta o cuarenta 
años, volvió a abrir sus puertas la escuela 
de Estomba, quedó muy linda y espero 
que siga aumentando la matricular”. 

 “Anuncié que se vuelve a firmar el 
convenio para el transporte escolar, 
importantísimo porque le damos la 
seguridad a los chicos que van a las 
escuelas Técnica y Agraria. Y los que 
viven en lugares rurales pueden viajar 
con la plata que nos manda provincia, 
con un convenio especial para Tornquist”. 

 “Quiero hacer este hincapié porque 
la gestión anterior, reunidos en Bahía 
Blanca, nos dijo que no le interesaban 
hacer viviendas sociales, que habían 
que pagarlas, yo estoy de acuerdo pero 
a un precio que se puedan pagar, se 

inventaron los créditos hipotecarios 
a valor UVA, una usura total; un 
compañero mío de trabajo sacó cuatro 
millones de pesos para arreglar una casa, 
hoy paga ciento setenta mil pesos de 
cuota y debe dieciséis millones; alguien 
que no quería hacer viviendas sociales, 
quería hacer un negocio financiero, eso 
hoy esta ahogando a la mayoría que 
sacaron ese crédito”.

 “Les deseo a todos los concejales que 
tengan un buen año legislativo, la gente 
es lo primordial, es a los que no tenemos 

que perder de vista, les deseo a todos 
de corazón que tengamos un buen año 
legislativo y mucha suerte en sus nuevas 
campañas. “En la política no juntas 
enemigos, juntas adversarios, yo no 
tengo enemigos, yo no me postulé para 
hacer una planta, me postulé para hacer 
lo que sentía y lo que pensaba, si todos 
los políticos hicieron todo sin pensar en 
el costo político, sería todo mucho mas 
sencillo”.

Info: Noticias Tornquist
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Tornquist cerró los carnavales a puro ritmo
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A nte un gran marco de público, 
Tornquist cerró su segunda y 
última noche de carnavales 
2023. 

 Pasadas las 20.30hs, inició la 
segunda jornada de corsos en la Av. 
Ernesto Tornquist, donde los más 
de 35 disfrazados y las 7 carrozas 
desfilaron ante mirada expectante de 
toda la comunidad.
 La Murga los Cusifai de Saldungaray 
y la comparsa Porto Alegre, bailaron 
con entusiasmo por el circuito 
diagramado, acompañados por las 
sonrisas y los aplausos de todos los 
espectadores. 
Finalizado el desfile, la celebración 
continuó con el paso la banda local 
Media Pinta Rock por las tarimas. 
 Como es costumbre, el intendente 
Sergio Bordoni acompañado por 
la Subsecretaría de Cultura, Lucia 
Urriaga; y el jurado de esta edición 
de los tradicionales carnavales, 
subieron al escenario para premiar y 
destacar el gran trabajo de todos los 

concursantes. Es importante destacar 
que, el jefe comunal otorgó a todas 
las carrozas una distinción, así como 
también, otorgó a cada uno de los 
inscriptos un bono de $5.000.
 Para coronar y cerrar la noche, 
llegó el grupo cordobés Los Caligaris; 
quienes lograron cautivar y conquistar 
a un público compuesto por todas 
edades. 

 Con momentos espectaculares, la 
banda brilló con un gran espectáculo 
sumando cuarteto y aires circenses 
para el disfrute de toda la familia. 
Una gran puesta en escena para el 
grupo cordobés que se encuentra 
celebrando sus veinticinco años de 
trayectoria.
 Dos días soñados, acompañados 
por el buen clima en la localidad 
hicieron que todos los vecinos y 
vecinas del distrito y la zona pudieran 
disfrutar de una fiesta repleta de 
alegría, emoción y color, superándose 
año tras año. 
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S aldungaray se prepara para la 8° Fiesta 
Provincial de la Vendimia, que se 
desarrollará los días 11 y 12 de marzo en el 
predio del ferrocarril, ubicado en el ingreso 

Se viene la 8° Fiesta Provincial de la Vendimia, 
con importantes shows e imperdibles 

a la localidad llegando desde Sierra de la Ventana.
 Organizada por Tornquist Municipio y el 
importante aporte de la Provincia de Buenos 
Aires y del Ministerio de Turismo y Deportes de la 
Nación, la ya tradicional celebración contará con 
una destacada propuesta artística y una interesante 
agenda de actividades.
 Durante las dos jornadas, que iniciarán a 
las 17.30hs, habrá exposición de bodegas y de 
productores de vino de diferentes puntos del 

territorio bonaerense, charlas, degustaciones y 
venta. Además, los visitantes podrán recorrer el 
paseo de artesanos y disfrutar de las opciones de 
los foodtrucks en el amplio patio de comidas.
 En tanto, sobre el escenario habrá una oferta 
musical para todos los gustos, con el espectáculo 
principal que tendrá lugar el sábado con la 
presentación del reconocido grupo Los Tekis.

Sábado 11:
-Apertura
-Presentación de talleres municipales
-Florinda
-Sole y Azul

-Escuela Folklórica Municipal
-Los Tekis

Domingo 12:
-Escuela Folklórica Municipal
-Rosa Heine
-Carlos Porsel
-Aparceros y Huinca Malal
-Jazz Quartet
-Bulldozer
-Luis Robinson
-Aye Reguera
Cabe destacar que, para ambos días, la entrada será 
libre y gratuita.

Villa Ventana recibirá nuevamente 
la Feria Municipal Distrital 

ornquist Municipio informa, 
que mediante la Ordenanza 
N°3445/22 sancionada 
por el Honorable Concejo 

T

Solicitan regularizar deudas del 
servicio de agua potable

Deliberante, serán colocados 
reductores del servicio de agua potable 
a todos aquellos contribuyentes que 
posean más de 6 meses de deuda. 
 Los reductores permanecerán en 
el medidor hasta la regularización 
de la situación de morosidad. En 
tal sentido, se solicita a todos los 
contribuyentes acercarse y regularizar 
las cada una de las situaciones, a fin 
de evitar reducciones del servicio. 
 Ante cualquier duda o 
consulta,comunicarse al 291-4941075 
interno 109 ó 118, por mail a muni_
tor@hotmail.com, personalmente 
a cada una de lasdelegaciones o al 

área de recaudaciones del palacio 
municipal. 
 Se recuerda que por tener las 
tasas al día, Tornquist Municipio 
aplica un descuento en la tasa de 
servicios públicos urbanos por “Buen 
Contribuyente”.

 La Secretaría de Producción, Comercio e Industria, informa que este 
sábado 4, la Feria Municipal Distrital tendrá lugar en Villa Venta Ventana, de 9 
a 13hsen instalaciones de Bomberos Voluntarios. 
 En el lugar se ofrecerán productos frescos y artesanales de nuestro distrito, 
verduras y hortalizas, quesos, panificados, conservas y mucho más.
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Comienza una nueva temporada 
de la Liga Regional de Fútbol

 
 Volverá a rodar la pelota en la Liga Regional de Fútbol de Coronel Suarez , 
este domingo 5 de Marzo, cuando se ponga en marcha el torneo apertura de 
fútbol.

 Unión debutará como local bajo la condución técnica de Horacio Azzolini 
enfrentando a Peñarol de Pigue, y Automoto dirigido por Sergio Martinez 
arrancará de visita con Sarmiento de Pigue.
 El clásico se jugará en la cuarta fecha y Automoto será local ante unión el 26 
de marzo.

 Este año se suman dos equipos de la localidad de Rivera.

 Por primera vez el fútbol femenino tendrá el lugar que merece dentro de 
su ámbito con una competencia oficial. Quiero expresar mi gran alegría por 
ello.
  Es un gran paso el que se ha dado. El deseo de que goce de los derechos 
que se ha ganado en base a mucho esfuerzo y trabajo. Sin hipocresía. ¡Éxito 
para todos los equipos!

Claudio Meier
Nuevo Día

Este domingo será un dia 
histórico en la Liga Regional 

de Fútbol



Leonor Amelia GAGGINI viuda de ANTINORI (“Kety”) 
–Q.E.P.D.–: Falleció en Bahía Blanca el 02 de Marzo de 
2023 a los 85 años de edad. Sus hijos, hijos políticos, 
nietos, bisnieta, hermanos y todo aquel que la amó, 
participan su deceso y comunican que sus restos, 
trasladados a Tornquist, fueron inhumados en la 
necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo avenida 
Alem 498, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist.

Jacobo Aurelio BENDER (“pitulo”)–Q.E.P.D.–: Falleció 
en Pigüe, el 17 de Febrero de 2023 a los 83 años de 
edad. Su esposa Zulema FLORES. Sus hijos Gustavo, 
Fernando y Gastón BENDER. Sus hijas políticas Ana, Elisa 
y Maira. Sus nietos Axel y Jacobo BENDER. Su hermano 
Armando BENDER. Sus sobrinos, amistades y demás 
deudos, participan su deceso y comunican que sus 
restos, trasladados a Tornquist, serán inhumados el día 
18 del corriente las 10:00hs. en la necrópolis de Dufaur, 
partido de Saavedra. Casa velatoria calle Güemes N° 236, 
Tornquist. Casa de duelo Calle s/n Colonia San Pedro, 
Saavedra. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica 
Limitada de Tornquist.

Observador Serrano10

Fallecimientos

     Sábado 04 de MARZO de 2023

Semana de la Mujer: Charlas 
abiertas a cargo de la coach 

ontológica Lorena Literas
 En el marco de las actividades por el 
Día Internacional de la Mujer Trabajadora, la 
Secretaría de Salud de Tornquist Municipio 
brindará dos charlas abiertas a la comunidad 
a cargo de la coach ontológica Cra. Lorena 
Literas.

- ‘Del miedo a la confianza’: 
Sábado 10/3, 18.30 hs 
en Biblioteca Popular ‘Ernesto Tornquist’;

- ‘De la culpa que tortura a la culpa que 
repara’: 
Sábado 17/3, 18.30 hs en el Centro Cultural 
Sierra de la Ventana.
Ambas jornadas son libres y gratuitas.

Anuncian descuento del 35% en carnes, 
pescados y productos de granja

El gobernador Axel Kicillof encabezó este jueves junto al presidente del Banco Provincia, 
Juan Cuattromo, el acto de presentación de los nuevos beneficios que brindará la 
institución para la compra de alimentos a través de Cuenta DNI y sus tarjetas.

La Plata, 2 Mar (Por InfoGEI).- Se trata de un descuento 
del 35% con un tope de $3.000 por transacción 
para compras en más de 3.800 carnicerías, granjas, 
pescaderías y frigoríficos de los 135 municipios 
bonaerenses con venta al público. Comenzará a 
aplicarse a partir de esta semana y estará vigente todos 
los sábados y domingos de marzo.

 En ese marco, Kicillof señaló que “estos anuncios 
son posibles porque contamos con un Banco Provincia 
sólido, solvente, que ha conseguido los mejores 
indicadores financieros de su historia reciente”. “Lo 
logramos luego de haber cambiado diametralmente su 
orientación: la banca pública cumple nuevamente con 
su misión de contribuir al financiamiento de las familias, 
los comercios y las empresas productivas de la provincia 
de Buenos Aires”, añadió.

 Además, el Gobernador subrayó que “apuntamos a 
los pequeños comercios para que los vecinos y vecinas 
no tengan que desplazarse demasiado hasta los grandes 
supermercados y para evitar la concentración en las 
ventas”.

 “Este nuevo descuento se enmarca en un 
acompañamiento del Gobierno de la Provincia, a través 
de su banca pública, a acciones que viene desarrollando 
el Ministerio de Economía de la Nación”, explicó 
Cuattromo.

 Además, continúan los beneficios con tarjetas para 
la compra de artículos necesarios para la vuelta a clases, 
en tanto que a través de Cuenta DNI permanecen las 
promociones en comercios adheridos (con excepción 
de aquellos que suman los nuevos descuentos en 
carnicerías) que alcanzan el 30% de ahorro los miércoles 
y jueves, con tope de $1.200 semanales por persona; en 
ferias y mercados, con 40% de descuento todos los días 
y tope de $1.500 por persona; y supermercados, donde 
el lunes 13 y el martes 14 habrá 20% de ahorro con tope 
unificado de $1.200 por acción y por persona.

Más descuentos

 Asimismo, de viernes a martes tendrán 100% de 
ahorro en comercios que acepten pagos con QR las 
cuentas especiales de 13 a 17 años y las personas 
mayores de 60 años, con tope de $1.500 por mes.

Solvencia

 “Los descuentos que ofrece Cuenta DNI son posibles 
porque hoy el Banco Provincia transita una situación 
de solvencia patrimonial inédita en su historia que 
nos permite sostener estas acciones en el tiempo. Ya 
llevamos tres años con un programa de descuentos a 
través de la billetera digital y las tarjetas de crédito, y el 
patrimonio del Banco cada vez es más grande”, indicó 
Cuattromo y agregó: “Hoy podemos demostrar que 
un banco público eficiente, innovador, al servicio de la 
producción y del pueblo de la Provincia es posible”.

Cómo adherir los comercios

 Asimismo, se informó que las carnicerías que 
quieran adherirse a Cuenta DNI Comercios pueden 
descargar la aplicación y comenzar a operar a partir de 
las 48 horas con comisiones más bajas, acreditación 
inmediata y beneficios para los clientes.

 Por último, Kicillof resaltó que: “Los recursos son de 
nuestro pueblo y vuelven a nuestro pueblo gracias a un 
Banco Provincia que está más sano que nunca”.

Participantes

 También estuvieron presentes el vicepresidente 
del Banco Provincia, Daniel Barrera; el gerente general, 
Rubén González Ocantos; la directora de la institución 
Laura González; el diputado nacional Daniel Gollan; 
los concejales Guillermo Escudero y Guillermo Cara; el 
presidente de la Federación Económica de la provincia 
de Buenos Aires (FEPBA), Camilo Kahale; y el titular de 
la Confederación Económica de la provincia de Buenos 
Aires (CEPBA), Guillermo Siro.(InfoGEI)Jd



De las leyes electorales se desprende que las PASO serán el 13 de 
agosto y las generales, el 22 de octubre.. veremos. veremos...

El Gobierno tiene plazo hasta el 15 de mayo para convocar a las 
PASO, y las candidaturas deberán oficializarse antes del 24 de junio. 
Ese mismo día comenzará la campaña para las primarias, mientras 
que el 3 de septiembre se habilitarán los actos proselitistas para las 
generales.

Lo cierto es que los argentinos volveremos a las urnas para elegir al 
nuevo presidente de la Nación que asumirá el próximo 10 de diciembre, 
cuando se cumplen 40 años ininterrumpidos de democracia. 

Y en ese contexto el almanaque comienza a ejercer una presión que 
en algunos casos genera preocupación... veremos.. veremos...
Para muchos las Paso son la herramienta ideal para dirimir 
candidaturas de cara a todo lo que está en juego en este año en 
particular... veremos. veremos..

Pero están los que se muestran preocupados porque “hacen números” 
y ven que la división partidaria puede significar un riesgo y hasta 
generar descontentos innecesarios... veremos. veremos.  veremos...

Si bien hasta el momento las pre candidaturas que se hicieron públicas 
se mantienen firme, hay quienes consideran poco probable que todas  
participen de las Paso del próximo 13 de agosto.... veremos. veremos.. 
veremos..

Por el lado del oficialismo la visita de su máximo referente provincial 
a Sierra de la Ventana dejó sus mas diversas lecturas...
Por un lado la sorpresa de la aparición de un cartel que anticipaba, mas 
allá del error de escritura, la candidatura de Kici... a nivel provincial 
y Pino a nivel distrital... ¿Casualidad? Para nada, indudablemente 
generó un impacto político  que también ameritó distintas lecturas...
Como mímimo dejó en claro que el Frente Renovador en Tornquist 

La Cotorra 
Indiscreta:
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?
ELECCIONES 2023
Cuando el almanaque 
empieza a pesar ...
¿Y en el pago chico?
¿Fotos que hablan...?
Las PASO y el riesgo 
de dividir demasiado...
Las distintas lecturas de 
la visita del gobernador 
a Sierra de la Ventana

apoya la candidatura de “Kici” y lleva su propio candidato para las 
PASO dentro del Frente de Todos.... veremos. veremos...

Teniendo en cuenta los distintos acontecimientos políticos de los 
últimos meses, digamos que era algo previsible... Incluso el propio 
Lord Mayor lo había dejado trascender públicamente.... veremos. 
veremos... veremos..

Es más, José nos decía que sería inminente la apertura de un bunker 
partidario del Frente Renovador en un local céntrico... veremos. 
veremos..

Ya confirmada la pre candidatura de “Marce” y “Futú” el Frente de 
todos el Frente de Todos sumaría tres pre candidatos... veremos.. 
veremos. veremos...

Por otro lado el radicalismo tiene tres pre candidatos que, al menos 
por el momento, parecen decididos a dirimir en las urnas quien será 
el pre candidato al sillón de Lainez... veremos. veremos.. veremos..

Mientras tanto los dos pre candidatos del Pro también se mantienen 
firmes y tratan de acrecentar sus apariciones en los medios y participan 
de reuniones buscando ganar voluntades.... veremos. veremos...

La política es el arte de lo posible y en ese contexto pueden surgir 
distintas novedades y hasta, en una de esas, alguna inesperada... No 
perdamos de vista que a nivel provincial y nacional los teléfonos ya 
están al rojo vivo y muy pendientes de los números de las distintas 
encuestas que los propios partidos están realizando... Veremos. 
veremos. veremos...
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Se desarrolló la 3° edición de la carrera 
aventura “Parque Norte Corre”

n una jornada a pleno sol, se desarrolló la 
3° edición de la carrera aventura “Parque 
Norte Corre”, organizada por el municipio 
de Tornquist, en el amplio predio del 

3° Parque Norte Corre: 
Agradecimiento de la 

Subsecretaría de Deportes
 Luego del éxito de la tercera edición de la 
carrera aventura Parque Norte Corre, desarrollada 
el último domingo en el balneario municipal 
con la participación de más de 120 corredores 
locales y de toda la región, la Subsecretaría de 
Deportes de Tornquist Municipio desea expresar 
agradecimientos a los que hicieron posible la 
jornada.

 Agradece a los propietarios de los 
establecimientos rurales por los que pasó el 
circuito, Abelardo Pilotti. Herman Von Wernich. 
Dietter Karsten. Jorge Meyer, Santiago Vanoli, 
Claudio Martínez y Margarita Garmendia; a los 
concesionarios del balneario; al vóley del Automoto 
Club; a los agentes municipales de las diferentes 
áreas que trabajaron en los días previos y durante 
la competencia; y a todos los que, con su aporte, 
permitieron que la jornada sea nuevamente exitosa.

Balneario Municipal, campos y caminos vecinales.
 Tras algunos años sin que se pueda llevar a 
cabo la competencia, este 2023, el municipio, pudo 
recuperar una de las importantes plazas para que 
se pueda llevar a cabo dicha carrera aventura.
 La carrera, la cual contó con dos distancias de 
10 y 20K, tuvo como protagonistas a atletas del 
distrito y de una amplia región.
 El recorrido incluyó llano, caminos dentro de 
establecimientos rurales y pasos por el agua (en 
varias oportunidades), brindando un condimento 
especial para todos los participantes.
 Sobre el final, antes de la premiación, también 
se llevó a cabo la competencia de 400 metros para 
kids.


